



HAJ HANNOVER
MARATHON >>>

b|s|s architektur

Heiner-Rust-Stiftung beim HAJ Marathon

Endlich wieder aktiv beim beliebten Stadtlauf in Hannover

Um 9.30 Uhr knallte am 3. März der Startschuss für die Marathon-Staffeln auf dem Friedrichswall. Fünf Staffeln für die Heiner-Rust-Stiftung rannten los. Mit dabei war auch der 2. Vorsitzende Gisbert Fuchs mit seiner Staffel. „Gerd Salzmans Staffel“, die TKH-Faustball-Damen Annika, Swantje und Maike mit dem TTVN-Bildungsreferenten Markus Söhngen und seinem Sohn Fabio, die Praxis Sextrostraße und Mendelssohnstraße mit Martin Lietz als Schlussläufer sowie schon traditionell der Verein Spaß-BuS aus Rotenburg komplettierten das Feld der „Heiner-Rust-Staffeln“.

Der blaue Himmel war etwas trügerisch, denn wenn die Sonne von den Wolken verdeckt wurde, war es ziemlich kalt. Doch die Lauffreude wurde dadurch nicht getrübt. Es überwog die gute Laune bei allen Läuferinnen und Läufern sowie die grandiose Stimmung, die auf der Strecke von den Hannoveranerinnen und Hannoveranern gezaubert wurde.

Beim Halbmarathon war Werbetexter Martin Murch mit Laufshirt der Heiner-Rust-Stiftung am Start. „Ich habe mich gefreut, den Lauf in Gedenken an Heiner Rust zu verbringen. Und werde natürlich auch gern die Stiftung mit meiner Spende unterstützen,“ sagte der stark sehbehinderte Murch. Läuferinnen und Läufer mit und ohne Behinderung waren in den Staffeln aktiv für den guten Zweck. Alle haben mit ihrem Engagement dafür gesorgt, dass die wertvolle Arbeit der Heiner-Rust-Stiftung unterstützt wird. Insgesamt kann sich Herbert Michels, Vorsitzender der Heiner-Rust-Stiftung, über einen Spendenerlös in Höhe von 4.615,41 Euro freuen. Mit diesem Geld werden Sportprojekte für Kinder und Jugendliche mit einer Behinderung unterstützt. „Wir sind sehr dankbar, dass wir von eichels:Event auch in diesem Jahr die Startgebühren gespendet bekommen haben. Einige sehr großzügige private Spenden haben uns erreicht, und so haben wir wieder eine Riesenspende für unsere bedeutende Arbeit bekommen“, strahlte Michels. „Die Heiner-Rust-Stiftung bedankt sich bei seinem Sponsor Lotto Niedersachsen, allen aktiven Läuferinnen und Läufern sowie den lieben Mitmenschen, die gespendet haben“, so Michels. „Und schon heute blicken wir mit Vorfreude auf den Hannover Marathon am 26. März 2023“.

Udo Schulz



Spaß-BuS Rotenburg, Noah und Heike Werner sowie Dennis Bohnecke freuen sich auf den Start



Martin Murch biegt auf die Zielgerade ein



Große Freude nach dem Marathon